

盛夏の候、ご家族様におかれましては、ますますご健勝の事とお喜び申し上げます。本格的な夏の到来を感じさせる暑い日が続いています。今年は節電にも取り組みながら快適に過ごしていけるように、職員一同取り組んでいきたいと思ひます。また、食べ物がいたみやすい時期でもあり、食品を持ち込まれる際には、十分な注意をお願いするとともに、お手数ですが職員に必ず声をお掛け下さい。

春の遠足



今年も4月から5月にかけて、ガーデンパークへ出かけました。ガーデンパークは花の見頃で、気持ちよい風が吹く中、たくさんの種類の花を見て回りました。大きなおにぎりが2つも入ったお弁当は、ほとんどの方が完食しました。途中で雨に降られ、急遽「うなぎバイ工場」へ行ったり、朝から雨天のため、「楽器博物館」へ行き先を変更したりという日もありましたが、皆様大満足の笑顔で施設へ戻られました。



バイキング

今回のバイキングは、テーブルにたくさんの料理がのり、厨房職員が各ユニット回って、食べたいものを選んでもらいました。普段とは違った形で出てくる料理に、あれもこれもと、いつも以上に召し上がり、職員が心配する場面もありました。



音楽発表会

6月15日と18日の2日間、2階・3階それぞれのフロアにて音楽発表会が行われました。皆さん事前に練習を重ね本番をむかえたので、とても息のあった素敵な歌を聴くことが出来ました。ユニットでの発表だけではなく、中には個人的に歌っていただいた方もおり、皆様口ずさんだり手拍子をしたりと楽しんで参加されていました。また、職員もいつもと違う衣装を着て司会をしたり歌を歌ったりと、とても盛り上がっていたようです。



リハビリプール



元気な声が聞かれました。リハビリプールの後は皆様心地良い疲れで、「寝てしまったわ」とおっしゃる方もいらっしゃいました。

7月5日からリハビリプールが始まりました。今年も去年と同様に7月～10月までの3ヶ月間を予定しております。リハビリプールは、リハビリスタッフがご利用者の身体状況を考慮し、実施可能なご本人様とご家族様に、参加意思を確認して行っています。リハビリスタッフは、ご利用者の安全第一に、いつもと違う環境で楽しみながら筋力維持・体力維持につなげていきたいと思ひますので、よろしくお祈りします。1年ぶりに参加される方、今年初めて参加される方などさまざままで、少し不安な表情をされている方もいらっしゃいましたが、次第に笑顔になり、

今後の行事予定

- | | |
|------------|--------|
| 8月27日(土) | 納涼祭 |
| 9月19日(月・祝) | 健康を祝う会 |
| 9月下旬～ | 秋の遠足 |